



Gemeinde Oerlenbach

Landkreis Bad Kissingen

97714 Oerlenbach, 02.11.2020

Schulstraße 8

Telefon: 09725/7101-0

Telefax: 09725/7101-27

Internet: www.oerlenbach.de

E-Mail: vanessa.parente@oerlenbach.de

Gemeinde Oerlenbach – Postfach 10 40 – 97712 Oerlenbach

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Montag, 2. November 2020, ist die 8. Infektionsschutzmaßnahmenverordnung des Freistaates Bayern in Kraft getreten.

Unter anderem gilt:

- Der gemeinsame Aufenthalt im öffentlichen Raum, in privat genutzten Räumen und auf privat genutzten Grundstücken ist nur gestattet mit den Angehörigen des eigenen Hausstands sowie zusätzlich den Angehörigen eines weiteren Hausstands, solange dabei eine Gesamtzahl von insgesamt höchstens zehn Personen nicht überschritten wird.
- Das Feiern auf öffentlichen Plätzen und Anlagen ist unabhängig von der Zahl der anwesenden Personen untersagt.
- Veranstaltungen und Versammlungen (außer solche nach dem Bayer. Versammlungsgesetz), Ansammlungen und öffentliche Festivitäten sind untersagt.
- Das Ausüben von Individualsportarten ist nur allein, zu zweit oder mit den Angehörigen des eigenen Hausstands erlaubt (außer Berufssport).
- Die Ausübung von Mannschaftssportarten ist untersagt (außer Berufssport).
- Gastronomiebetriebe jeder Art sind untersagt. Zulässig sind Abgabe und Lieferung von mitnahmefähigen Speisen und Getränken, sowie der Betrieb von nicht öffentlich zugänglichen Betriebskantinen.
- Auf dem Schulgelände besteht grundsätzlich Maskenpflicht für alle Personen.

Für Fragen rund um das Coronavirus hat der Landkreis Bad Kissingen ein **Bürgertelefon** eingerichtet. Es ist erreichbar unter Tel. 0971/7165-0, Montag bis Freitag von 8 bis 12 Uhr. MitarbeiterInnen des Landratsamts beantworten Fragen auch per E-Mail unter **buergertelefon@kg.de**.

Auch ich wiederhole nochmal meinen Appell:

Vorsicht und Umsicht sind der beste Ratgeber und Maßstab für die kommenden Wochen. Wir müssen jetzt in den nächsten Wochen ernsthaft und besonnen mit der vorhandenen Situation umgehen. Dabei sollten wir nicht nach Schlupflöchern bei den vorhandenen Regeln suchen, sondern die nötige Vorsicht walten lassen.

Bürgerversammlungen

Genau aus diesem Grund sind die Bürgerversammlungen abgesagt worden. Um Ihnen zumindest einen kleinen Überblick über die gemeindliche Situation zu geben, habe ich mich dazu entschlossen, die Informationen, welche bei den Bürgerversammlungen bekannt gemacht worden wären, hier in den Gemeinde-Nachrichten und auch auf der Homepage zu veröffentlichen. Da es doch sehr viele Themengebiete sind, werde ich dies wöchentlich und themenspezifisch durchführen.

Öffnungszeiten
Rathaus Oerlenbach, Schulstraße 8:

MO – FR 08:00 – 12:00 Uhr
Montag 14:00 – 16:00 Uhr
Mittwoch 13:00 – 17:30 Uhr

Bankverbindungen:

Sparkasse Bad Kissingen

IBAN: DE 44 7935 1010 0000 3308 37
BIC: BYLADEM1KIS

VR-Bank Bad Kissingen eG

IBAN: DE 19 7906 5028 0004 6101 64
BIC: GENODEF1BRK

Raiffeisenbank Maßbach eG

IBAN: DE 09 7906 9213 0000 1164 24
BIC: GENODEFIRNM

Gemeindlicher Fuhrpark

Der Gemeinderat hat nach ausgiebiger Beratung beschlossen, einen Renault Kangoo Z.E. (Elektrofahrzeug) für den Bauhof zu beschaffen. Die Ersatzbeschaffung wurde aufgrund eines wirtschaftlichen Totalschadens des Vorgängerfahrzeugs notwendig geworden. Es handelt sich dabei um das erste vollelektrische Fahrzeug im gemeindlichen Fuhrpark.

Straßenausbesserungen und -sanierungen

Umfangreiche Straßenausbesserungen in den Ortsteilen Ebenhausen und Rottershausen konnten in diesem Jahr durchgeführt werden. Zuletzt wurde die Birkenstraße ausgebessert. Im nächsten Jahr sollen weitere Ausbesserungsarbeiten in Oerlenbach und Eltingshausen erfolgen. Zudem ist für das Jahr 2021 geplant, die Domstraße in Rottershausen zu sanieren. Diese Maßnahme kostet uns ca. 1,4 Millionen Euro. Allerdings werden die dortigen Bauarbeiten mit Sicherheit erst im Jahr 2022 abgeschlossen sein.

Erfreulich ist auch, dass sich im Gewerbepark an der A 71 etwas tut. Mit der Firma Amazon siedelt sich ein weltweit agierendes Unternehmen in unserer Gemeinde an. Ich erhoffe mir davon eine Magnetwirkung, so dass hoffentlich schon bald weitere Ansiedlungen erfolgen.

Neubaugebiet

Das Neubaugebiet "Thüringer Straße II" in Eltingshausen wird im Jahr 2021 erschlossen und kann wohl im Jahr 2022 bebaut werden. Die Interessenten werden aktuell angeschrieben und können sich einen Bauplatz gegen Gebühr reservieren. Demnächst wird sich der Gemeinderat mit der Frage beschäftigen, ob zunächst 16 oder gleich 32 Bauplätze ausgewiesen werden sollen.

Digitalisierung

Auch die Digitalisierung haben wir weiter vorangetrieben. Die Schulen haben einen Glasfaseranschluss erhalten. Für die Mittelschule wurden 40 neue Tablets und vier Laptops angeschafft. Zudem hat die Homepage der Gemeinde ein neues Design erhalten. Weiterhin schaffen wir aktuell Home-Office-Möglichkeiten für die Rathausmitarbeiterinnen und -mitarbeiter in Extremsituationen. Zudem wurde das Ratsinformationssystem neu eingeführt. Das bedeutet, dass die Gemeinderatsmitglieder vor der Sitzung die Möglichkeit erhalten, sich noch ausführlicher auf die Sitzung vorzubereiten. Dieses System dient auch dazu, die Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde über gemeindliche Entscheidungen noch besser zu informieren. Sie finden das System auf der gemeindlichen Homepage unter dem Reiter "Rathaus - Bürgerinfoportal".

Im kommenden Jahr werden wir auch das Bürger-Service-Portal umsetzen, dadurch können zum Beispiel Meldebescheinigungen online beantragt werden. Dazu haben wir einen Förderbescheid in Höhe von knapp 12.000 Euro erhalten.

Ebenfalls im Jahr 2021 wollen wir die Umsetzung des Förderprogramms „Digital-Pakt-Bund“ in Gang setzen. Dabei erhält die Gemeinde ca. 98.000 Euro für die weitere Digitalisierung der drei Schulgebäude. Vorgespräche mit der uns begleitenden Firma und der Schule sind bereits durchgeführt worden.

Ich hoffe, dass ich Ihnen mittels dieses weiteren Berichtes, zumindest einen kleinen Überblick und Transparenz über die gemeindlichen Aktivitäten zur Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft geben konnte

verbleibe mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für unserer aller Gesundheit

Nico Rogge
Erster Bürgermeister
Gemeinde Oerlenbach